



Von links nach rechts: Othmar Eder, Klaus Angerer, Bürgermeister Oswald Schallhard und Herbert Eder

Galerie Angerer, Vomperbach:

## Osttiroler Künstler stellt aus

VOMPERBACH. — Die Ausstellung der in der Schule Vomperbach etablierten Galerie »Angerer« ist dem in Zürich lebenden jungen Lienzer Künstler **Othmar Eder** gewidmet. Seine Werke »Bilder vom Mais, seinen Symbolen, Göttern und Landschaften« werden bis 20. Juni ausgestellt.

Eine überaus große Gästezahl war zur Vernissage gekommen, die in Anwesenheit des Künst-

lers von Bürgermeister Oswald Schallhard eröffnet wurde.

**Herbert Eder**, Bruder des Künstlers, bekanntgeworden durch die im österreichischen Fernsehen ausgestrahlte Fernsehserie »Weltreise«, zeigte im Anschluß seine Dokumentationen (Tonfilm und Colorfotos) »Südamerika — Landschaften, seltene Tierarten, ein unbekannter Karneval und Othmar«.